

CHOLET BASKET vous annonce que le meneur portoricain Angel RODRIGUEZ (23 ans - 1m80) va rejoindre son effectif pour une saison.

[LIRE L'ARTICLE](#)

Angel Rodriguez, nouveau meneur de Cholet Basket

Pro A. Le Portoricain de 23 ans arrive pour une saison à Cholet. Du côté d'Angers BC (N1), Montel James remplace Cedrick Williams. À Brissac (N2), c'est Mamadou Sy qui débarque.

Cholet Basket tient son meneur. Angel Rodriguez, 23 ans et 1,80 m, vient garnir l'effectif de Philippe Hervé, qui se félicite de son arrivée : « On a fait le pari de la jeunesse », glisse le coach après avoir signé déjà plusieurs trentenaires.

Pour le moment, le natif de San Juan est peu connu des radars européens. Formé au sein de l'université de Kansas State (2011-2013), il termina sa dernière saison régulière à la première place de la relevée Conférence Big 12, avant de rejoindre la fac de Miami.

« C'est un meneur de jeu organisateur, développe Philippe Hervé. On a des joueurs d'expériences à l'arrière, comme Swann, Dewar et Noël, qui pourront l'encadrer correctement. Il fait déjà preuve d'une belle maturité dans son jeu et dans sa vie puisqu'il est déjà marié avec un enfant. »

Avec son poste 1, l'équipe prend vraiment forme en ce début juillet. Le coach dit avoir recherché « la polyvalence » et s'explique : « J'aime avoir une structure d'équipe qui peut me garantir que trois joueurs peuvent évoluer à chaque poste. Angel est un garçon qui peut s'inscrire dans ce collectif que l'on voudra mettre en place. Maintenant, on a plusieurs possibilités qui s'offrent à nous et qui nous permettent de gérer les éventuelles blessures. »

Au Portoricain désormais de faire ses preuves et de s'acclimater. Désigné dans



Après avoir recruté plusieurs joueurs d'expérience, Philippe Hervé fait le pari de la jeunesse avec Angel Rodriguez.

l'équipe type du tournoi de Portsmouth, un camp précédant la Draft, en avril (12,7 points, 7,7 passes, 2,7 rebonds et 2,3 interceptions), Rodriguez avait également intégré l'effectif des Spurs lors de la Summer League d'Utah. Aujourd'hui, c'est dans les Mauges qu'il doit définitivement lancer sa carrière professionnelle.

Angers : sans Williams, avec James

Retournement de situation à l'ABC. Alors qu'il avait signé une prolongation de contrat début mai, en vue de la saison 2016-2017, Cedrick Williams a fait part à ses dirigeants de sa volonté de rester aux États-Unis pour « raisons personnelles et familiales ». L'intérieur (2,06 m) a joué

38 matches la saison dernière mais ne fera donc pas de deuxième année sous la tunique angevine.

En réaction, les dirigeants angevins ont trouvé un accord avec Montel James, en provenance de Loyola. Présentation avec Vincent Lavandier : « De petite taille, Montel est un poste 4/5 tonique, rebondeur, capable de jouer dos au panier et disposant d'un tir extérieur. Mais il est d'abord un profil défensif capable de se projeter sur jeu rapide. Comme tout rookie, il lui faudra un temps d'adaptation au jeu européen, mais sa capacité d'adaptation et sa polyvalence sur les deux postes intérieurs compléteront parfaitement notre raquette. »

Brissac s'offre Mamadou Sy

C'est encore un gros coup que réalise le Bab en cette période estivale. Le club du président Macé vient d'attirer Mamadou Sy (1,96 m) dans ses filets. Poste 3/4 référencé en N1, l'international malien évoluait dans cette division depuis deux ans à Saint-Vallier. La saison dernière, il disposait de plus de 20 minutes de moyenne par match, pour 4,2 points, 5,5 rebonds, 1,7 passe et 8,2 d'évaluation.

À 31 ans - il les aura le 28 juillet -, Mamadou Sy dispose d'un CV bien fourni. Formé à l'Asvel, puis aux États-Unis, il a notamment joué à Boulazac, Clermont, Lille et Boulogne, quatre clubs de Pro B. Désormais, place à Brissac en N2.